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 兵庫県行政書士会第５５回定期総会を５月３１日（金）午前１０時３０分より

神戸ポートピアホテルにおいて兵庫県企画県民部長佐藤啓太郎様のご臨席を賜

り開催した。 

本年は役員改選があり、村山会長のもと新しい兵庫県行政書士会がスタートす

る。総会後の懇親会には、兵庫県知事井戸敏三様よりご祝辞を戴きご来賓の方々、

会員が懇親を深めた。 

 

 定期総会は午前１０時３０分定刻より開始、山下智子業務部長（加古川支部）、

大迫良江財務部長（神戸支部）の両名の司会により進行した。大前副会長の開会

宣言に続き、平成２４年度の物故会員１４名に黙祷しご冥福を祈った。 
 

 

◆田中会長のあいさつ 

 田中浩二会長より、一昨年会長就任後の３C の活動テー

マにした取組を報告し、 

次期執行部のもとでより一層の成果と発展を期待している

と、挨拶があった。 
 
 



◆兵庫県企画県民部長 佐藤啓太郎様のごあいさつ 

 県民局長はご多忙の中ご来臨頂き祝辞を頂戴した。行政

改革に行政書士会からのご意見をお願いしたい。無料相談

など社会貢献活動、昨年は ADR センターを開設、成年後

見人サポートセンター「コスモス」もスタートし、県民の

期待されるよう切磋琢磨され、県政にご協力をお願いし、

地域における行政書士の活躍に大きく期待しているとのお

言葉があった。 

 

◆行政書士倫理綱領朗読 

 田中友紀子（阪神支部）の先立ちにより出席者全員で行

政書士倫理綱領を朗読した。 

◆物故会員に黙祷読 

 昨年の総会以来 14 名の会員が亡くなられており、ご冥福

を祈り黙祷を行った。 

◆会長表彰 

 会長表彰は、受賞者総勢４５名の表彰があ

り、被表彰者代表大屋清貴会員（明石支部）

より、丁重なお礼の言葉があった。 

 

◆議案審議 

 議長には佐々木幹能会員（神戸支部）、副

議長に柳川泰志会員（明石支部）が選任され、

議事録記録人、署名人を指名した。 

◆ 議事運営委員会の報告 

 議案審議に先立ち、議事運営委員会委員長

浮田一雄会員（但馬支部） 及び副委員長上野

政信会員（神戸支部） より委員紹介があり、

更に委員長は議事進行について、取り決めの

説明を行った上で、議事に入った。 

 

第１号議案 平成２４年度会務報告及び事業報告 

第２号議案 平成２４年度収支決算報告 

関連案件につき一括上程された。会務報告､事業報

告については、既に議案書として送付させており説

明は省略された。橋本監事からは経理並びに執行に

ついては、適正妥当であった旨の監査報告があった。 

 既に提出されている質問に対し、大前副会長、高

田副会長、佐々木副会長、松下副会長、佐々木部長

から答弁があり、再質問及び再々質問についても会



長、担当副会長から説明があり、議案ごとに採決の結果、可決承認された。 

 

第３号議案 平成２５年度事業計画 

第４号議案 平成２５年収支予算 

関連案件であるため一括上程された。田中会長、担

当副会長、各部から説明があった。それぞれの議案に

ついて、挙手により会場に諮ったところ、賛成多数を

もって原案どおり可決承認された。 

 

第５号議案 兵庫県行政書士会役員選任規則一部改正 

 会員より修正案が提出されたが、採決の結果否決され、挙手により会場に諮っ

たところ、賛成多数をもって原案どおり可決承認された。 

 

第６号議案 兵庫県行政書士会会則一部改正 

 会則第２０条による特別決議案件であり、議場を閉鎖、挙手により採決したと

ころ、議場内現在会員(委任状を含む)の３分の２以上の賛成をもって承認され、

可決確定した。 

 

第７号議案 役員選任 

 議長は、以後の進行を選挙管理委員会に委ね、選管委

員長から立候補者の紹介があった。候補者は、大前尚司

会員（摂丹支部）、村山豪彦会員（姫路支部）の２名で

あり、各候補者から所信表明演説があり、選挙執行が宣

言され、会員による投票が行われた。 

選挙投票の結果、村山豪彦会員が会長選挙に当選し、当

選証書が交付された。 

引き続き、議長より、新会長より推薦があった副会長

候補者名が発表され、挙手多数で可決承認された。 

 副会長は次の５名：堀川秀男（阪神)、山下智子（加

古川）、前田千恵子(姫路）、吉田 稔(東播）、浮田

一雄（但馬）  

 

 各支部から推薦があった理事候補者及び監事候補者

についても承認可決された。 

 

 以上で、議案審議はすべて終了したので、議長・副議長は、議事運営委員・記

録人の職を解き、感想を述べた後、降壇した。 

 副会長から閉会のことばがあり午後５時３０分終了した。 

 



来賓多数を迎え懇親を深める 

来賓の皆様方の入場を拍手で迎えながら、神戸ポー

トピアホテルにて懇親会が開催された。副会長の開会

の言葉に始まり、田中会長が挨拶、続いて、兵庫県知

事井戸敏三様より「安全安心な地域の構築」のため頼

れる街の法律家である行政書士に協力いただき県政を

進めてゆきたいとの挨拶があった。 

そして、来賓の兵庫県議会議長様、渡海衆議院議員

様、参議院議員末松信介様の挨拶が続き、日行連会長

祝辞があり、その後、兵庫県行政書士会政治連盟の松田幹事長の発声により乾杯、

食事と歓談に入り、ご来賓の皆様、各種団体の方々、会員相互の交流を深めた。       

（ＩＣＴ推進室） 

 


